
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

第2039回【1】2018年12月4日
　　　　Vol-17

インスピレーションに
なろう

■ ご子息ご結婚祝い
今野会員ご長男　ご結婚
12 月 2 日、息子が台湾の方と結婚致しました。
台湾と日本、２回結婚式を挙げます。相手の方とは、
留学中に知り合ったそうです。ありがとうございました。

 誕生祝い
平塚、西川、渡辺、長坂、前田　各会員

♥ 結婚記念日祝い
野口正夫、木村　各会員

■ お客様
チョ ソンファンくん（米山奨学生）

■ 米山奨学金の授与
チョ　ソンファンくん　近況報告
以前の例会で、日本語教師として働き始めた話をさせて頂きました。今年に入って普通の学生生活をしながら教師を
行い、米山学友会に入り奨学生としての生活を送る中、少しは成長できたかなと思いました。いつもサポート頂きあ
りがとうございます。3 月に韓国からのお客様がいらっしゃるということで海寶カウンセラーから話がありました。
私でよければハングル語講座を開こうかなと思っています。興味がある方がいらっしゃいましたら、私のところまで
お願いします。

■ 会長挨拶 /花光和久 会長
　会長挨拶は　理事会報告に　代えさせて頂きます。
　最初に、会員増強委員会の皆様には OP 例会が盛況に開催できたことに感謝申し上げます。
また、親睦活動委員会の皆様には、谷中会員の通夜受付けと OP 例会受付けの掛け持ちで、委
員の皆様を割り振りし、大変であったと思います。有難うございました。
　本日は会長卓話という事です。大勢新入会員の方が入られたので自己紹介をしたいと思いま
す。私の出身は東金市です。東金市は、御成り街道の終点で　徳川家康が鷹狩りのために船橋
から東金までを直線で 37 キロを三日三晩で作ったと言われていますが、実際は数か月を要し
た様です。
そして、桜の名所の八鶴湖畔に御殿を作ったそうです。その御殿の跡地は現在の東金高校になっ
ています。東金市は九十九里平野のほぼ真ん中で海産物の集積地でかつては大層繁栄し、芸者

衆もおり八鶴館（現在の八鶴亭）が大変に賑わっていました。私が小学生（50 年前です）の頃は、通学時に三味線
のお稽古の音がよく聞こえていたのを今も思えています。
ここからは私の経歴ですが、大学卒業後金融機関に勤務し、縁あって稲毛に住むことになりました。サラリーマン時
代の人生で大きな出来事はバブル崩壊後の不況で 50 歳の時早期退職をしました。家業の不動産管理の仕事を先代か
ら引継ぎ現在に至っています。先代が亡くなってから、過去からの借地契約関係の問題を解決し現在に至っています。
この問題解決には会員からのアドバイスもあり大いに助かりました。
　クラブには様々な職業の会員が在籍しています。そこで会員から専門知
識を教えてもらい、その知識を役に立てれば問題の解決は何とかなります。
新入会員の方には、会員手帳や活動計画書に職業が記載されていますので、
遠慮なく相談してみて下さい。

■ 四つのテスト/ 菊地民雄 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか
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12月11日(火)

　新入会員卓話

　　本橋和也 会員

　　大野　恵 会員

12:30点鐘
千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
・海寶…第 9 回ワンポイントロータリーありがとうございます。
・野口正夫…ご結婚祝いをありがとうございます。
・西川…誕生日です。61 歳になります。
・飯高…良い事がありました。
・藤崎…新役員、理事の皆様がんばってください。
・今野…長男の結婚祝いを頂き、ありがとうございました。
・渡辺…誕生祝いをありがとうございました。
・花光…①オープン例会、会員増強・親睦活動委員会の皆様ありがとうございました。

②忘年家族例会への登録をよろしくお願いいたします。
・木村…結婚祝いをありがとうございます。３７年過ぎました
・根本…誕生祝いを頂きましてありがとうございました。
・長坂…お誕生日祝いをありがとうございます。

第2039回【2】2018年12月4日(Vol-17)

■ 幹事報告
なし

■ クラブ年次総会
千葉西ロータリークラブ定款第 8 条第 2 節、
細則第 5 条第１節並びに 8 条に基づき、
2019‐20 年度役員と理事の承認が全会一致で可決された

【2019-20 年度役員】
野口アキ子 ( 会長 )、藤崎泰裕（会長エレクト）、
花光和久（副会長）、今野文明（副会長）
飯高喜代志（幹事）、大森薫 ( 会計 )　各会員

【同理事】
野城隆憲、白井貴博、三上浩、西川昇、川島治代、
友田直人、川城孝夫、前野拓郎、花澤誠一郎　各会員

■ 委員会報告
親睦活動委員会
12 月 22 日 ( 火 ) 忘年家族例会を開催いたします。本日より受付を開始し、
来週、再来週の例会で参加者を募りたいと思います。楽しい例会になるよう
委員会にて準備しております。大勢の方のご参加をお待ちしています。

■ ロータリーワンポイント「クラブ役員の役目」　　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　クラブ年次総会は例会と合わせて、標準クラブ定款で定められた大変重要な行事になっています。各年度のク

ラブ役員と理事を選出する年次総会ですが、その一か月前に立候補と候補者の氏名が公表されます。クラブ細則

4 条には役員の任務が明記されています。クラブ役員とは、会長・直前会長・会長エレクト・会長ノミニー・幹事・

直前会長・会計・会場監督となっていて、委員会構成でなく役員としてクラブ基本方針の発案と企画や運営を担

うことになっています。執行役員としてクラブ運営の大事な要の責任をもって、活動の基本概念や姿勢の発起や

理事会への企画案件作成に責任を持つことです。クラブ内行事や対外的な諸活動とその管理と実行も役員の監督

業務となります。会長幹事の活動基本方針に合わせて、会計が予算的な観点からサポートし、アドバイス的に副会長が補佐をして、

会場監督も例会運営の要を担うことになります。中でも会計はクラブ運営の屋台骨を背負う責任があり、様々な観点からクラブ

資金の流れを把握して、クラブ運営費と委員会活動費の推移を見計らい、事務局共々決算を迎え監査が終わるまでの重責です。

会場監督は Sergeant at Arm を略して S・A・A と呼ばれています。和やかで秩序と厳格を兼ね備えた例会運営の基本的な会場、

食事の確認、例会進行、来会者のお出迎えと接待等があり、会長や幹事は勿論ですが、各委員会との連絡事項の調整役があり、

限られた例会時間とのなかで、慌ただしく活動する裏方の役目が多くあります。特に例会プログラムの構成や、その準備もあり、

外部卓話者来会であれば尚更の事、気苦労が多くなります。和やかな例会環境を基本にして、参加される会員が気持ちよく活動

ができるように、会場監督の役回りは大きなものがあります。加えてニコニコ BOX の受付と集計作業もあり、クラブ内でも作

業量の多い役職になっていますし、会場監督のチームワークがあってこそ、素晴らしい例会運営に結び付く効果が発揮されます。

ロータリー規定の原典であるロータリー章典には、会長の役目として例会進行をすることが明記されていますので、クラブとし

てもその意味合いを取り入れて、如何に会長の意向を実現させるかは、まさしく超我の奉仕なのかもしれません。

12月１日（土）第2790地区米山学友会＆
ローターアクト＆R財団学友会共催「忘年会2018」
12月１日（土）第2790地区米山学友会＆

ローターアクト＆R財団学友会共催「忘年会2018」

11月30日（金）第2790地区野球リーグ納会


